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A los judios siempre les gusta culpar a los inocentes de lo que se les ha 
infligido, por los propios judios. El maestro de los judíos, el rabino Jesús, es 
también el que predica siempre y constantemente el «blanqueamiento» de 
los inocentes y de los estúpidos en su propia estupidez, es decir, siempre 
buenos y salvados. Esto siempre asegura una cosa: la victima nunca es 
puesta en su lugar para que deje de ser victima. Ser una victima es bueno a 
los ojos de 'dios', y uno siempre puede ser una victima inocente y aún asi ir 
al 'cielo', no importa cuanto sufrimiento inflija esta postura sobre la tierra. 

Los judíos ensucian a los inocentes, y luego los limpian en las aguas fétidas 
de su propia estupidez. La victima entonces se siente dignificada, y sigue 
siendo una victima por el resto de su vida, dando el poder final a los judíos. 
No eres un problema si nunca has avanzado, ya que " Jesús te salvará". No 
es un problema si eres retrasado, ya que los «Retrasados iran al cielo». «No 
es un problema si dejáis que los judíos destruyan vuestras naciones, ya que 
habéis sido buenos y habéis compartido goyim con el resto de la gente del 
mundo, y os habéis prostituido lo suficiente para los intereses judíos».

Así que los judíos culpan a los inocentes, pero ¿hay alguna culpa en ellos 
en realidad? ¿O son simplemente puras víctimas totalmente estafadas y 
engañadas? Sí, y no. Son inocentes, pero también, llevamos una carga y un 
error mayor, especialmente hoy en día: el error de la negación de la verdad 
espiritual. Este es el mayor y más grave error en el que la humanidad ha 
caído antes, y una y otra vez, y también, lo que en última instancia da lugar 
a los judíos,  tanto como no plantar  sus cosechas,  crea hambruna en el 
futuro. Los judíos surgen de la caída que algunos se han permitido.
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Los  judíos  son  una  mafia  criminal  espiritual  que  usa  y  abusa  del 
conocimiento  espiritual  para  dominar  a  la  población.  Buena  y  cierta 
afirmación. ¿Pero que hacen los gentiles? Lo que muchos xianos han hecho 
por muchos cientos de años, es simplemente quejarse del hecho. "Oh, los 
judíos hacen brujería, pero al menos, nosotros somos buenos cristianos, no 
hacemos nada más que rezar a los judíos, para no lograr nada". 2000 años 
más tarde, tenemos los mismos problemas de mierda, por culpa de estos 
retrasados  que  no  querían  comprometerse  en  algunos  «dominios 
temerosos» con el fin de resolver el problema judío. 

De estas denominaciones salieron toda clase de otros fracasados que se 
limitaron a quejarse de los judíos en lugar de emprender una guerra de 
represalias  de  poder  espiritual  contra  ellos,  como  estamos  haciendo 
nosotros. Lo cual hemos cambiado hoy con nuestra presencia. Lo que los 
idiotas fallaron en hacer por 2000 años, nosotros lo estamos contraatacando 
efectivamente en menos de 20,  como he repetido a través de los años. 
Imagínense mi asombro.

Esto se debe a que uno se fue al 'infierno' con el estatus de inocente, y 
simplemente  se  acercó  y  dijo,  espera  un  segundo,  tal  vez,  me  están 
mintiendo. Tal vez tengo que ver lo que los 'malvados' tienen que decir, y 
joder  mi  'salvación'  personal  de inocente.  Y he aquí  la  profundidad y  la 
perspicacia de esta revelación. 

Esto es posible, porque sí, los inocentes llevan una gran carga: la carga de 
su  propia  «inocencia»,  o  estupidez  ocasional,  que  viene  con  una 
extraordinaria cantidad de comodidad, y la capacidad de no dar ninguna 
mierda en absoluto. Esto es algo que de acuerdo con los estándares lógicos 
humanos no importa  y  es  incoherente  culpar  a  la  gente  por  haber  sido 
puesta bajo control y obligada a hacer toda la mierda que están haciendo. 
Por  eso  estamos  ayudando  a  la  gente  a  salir  de  este  estancamiento 
impuesto por el enemigo y su mundo. Pero esta situación es una señal de 



emergencia por naturaleza: "¡ALERTA!" es lo que hace sonar la sirena, y de 
forma violenta.

La población en general es en gran parte inocente, y Hitler escribió esto en 
su libro también, que la gente no debe pensar en todas las maquinaciones 
de los judíos, y sospechar de ellos, ya que la mayoría de la gente no son 
judíos, por lo que son inocentes. Pero lo que él menciona con respecto a la 
responsabilidad,  es la  esencia de la retribución natural,  que surge de la 
ignorancia, y por la cual, uno nunca no es responsable, si cae en el engaño. 
En otras palabras, si uno cae en el consumo excesivo de drogas, puede que 
no sea responsable del problema que se teje en torno a esto, pero sí es 
responsable  de  su  propia  debilidad  que  le  llevó  a  esta  caída,  y  de  no 
detenerla antes.

Uno tiene conciencia para liberarse y mente para pensar. Ya no estamos en 
la  Edad  Media.  Y  con  esta  conciencia  vienen,  inevitablemente,  las 
responsabilidades. Irónicamente, incluso en la Edad Media, la situación era 
que la gente, dejando de lado todos los peligros, perdía el día rebelándose, 
pero ganaba el futuro. Es por eso que existimos hasta el día de hoy, en un 
estado que, muchos otros están dispersando a los vientos, pensando que 
es una especie de cosa universal constante. No, la situación es que, no 
hace mucho tiempo, la gente era esclavos del ganado. 

Y debido a que algunas personas eligieron enfrentarse a esta situación cara 
a cara, y luchar, tenemos como resultado una mejor condición de vida, no 
deseada por los poderes dominantes. Estas personas no sólo podían alegar 
inocencia para no actuar, sino también, lo obvio: que en su época, no existía 
internet para escribir,  y uno se encontraría con el hacha en la cabeza si 
hablaba en público. Ahora, uno puede simplemente hacer lo que tiene que 
hacer, sin recibir un hachazo en la cabeza de forma segura y anónima, y 
aún así, ¿la gente duda? Hay que ser estúpido.



En los estándares de la naturaleza, la estúpidez y la ignorancia son malas 
acciones letales, que llevan a alguien más rápido a la tumba, que cualquier 
otra cosa. Así que el enemigo va allí para atacarles encima de esta maldad 
y defecto natural.  Y como estas reglas naturales son mas altas que las 
reglas sociales, estas siempre pueden ser usadas para apalancar cualquier 
situación en cualquier cosa solo por el uso de estas reglas. 

Normalmente, con todos los crímenes existenciales que están ocurriendo 
ahora en la humanidad, uno esperaría que la gente se volviera hacia dentro 
y dijera, espera un segundo, ¿quizás, nosotros como mundo, la estamos 
cagando? Pero, irónicamente, una gran parte de la gente sólo se esfuerza 
más  por  demostrar  su  inocencia  y  permanecer  en  un  nivel  ocioso  de 
conciencia. Convertirse en un PNJ, creen, es lo que les garantizará mucha 
paz en la vida. Más bien, sólo los convierte en más piezas.

Muchas personas cometen el error de poner las reglas sociales o las reglas 
humanas de comprensión por  encima de la comprensión natural,  lo  que 
simplemente, derrumba las cosas que han creado. Tal arrogancia ha sido 
aplicada por los buenos engendros calenturientos y pseudo-espirituales de 
la «humanidad universal» y la «buena vida para todos» en Europa, que 
ahora disfrutan de la caída de grandes países, construidos con la sangre, 
los  sacrificios  y  el  trabajo,  de  interminables  generaciones.  Porque 
aparentemente es de mayor importancia satisfacer a Abdul el violador, que 
a  10  líneas  de  sus  propias  generaciones  que  construyeron  las  mismas 
calles que hoy se dan gratis al 'niño migrante' Abdul que tiene 30 años. 

Según ellos, esto se debe a que debemos ser 'superiores', 'espirituales' a la 
naturaleza, y esto es 'ideológicamente superior' y no aplicar sus reglas en lo 
que se refiere a la vida, ya que somos superiores a ella. En su diccionario, 
la muerte es superior a la vida, porque uno es lo suficientemente valiente 
como para despreciar la vida. Estos enfermos mentales han convertido su 
debilidad en una moral superior, porque tienen el hocico muy alto. Los sin 
ego  son  los  más  egoístas,  como  de  costumbre,  y  tratan  de  imponer 



egoístamente sus pretextos «sin ego» de vida extraterrestre a la vida, a la 
existencia y a todos los demás en el planeta.

Y cuando esto fracasa, imagínense su conmoción. Resulta que Abdul no 
quiso unirse a la civilización avanzada y, a su vez, convirtió a la gente en 
kebabs. La nariz alta de algunos no puede concebir esto. ¿Cómo se atreve 
la  naturaleza  a  no  acatar  nuestra  mentalidad  de  mierda?  Vaya,  qué 
sorpresa. 

Irónicamente, un hombre sin agua muere en dos días, y su existencia se 
borra. Sin embargo, sin los derechos humanos kosher «moral», podríamos 
sobrevivir durante millones de años y estar bien, como la gente lo hizo antes 
de la moral judeo-xiana de la muerte y la decadencia. Los cristianos y los 
vástagos xianos predicando sobre la vida es como un violador que dice que 
están ampliando la especie durante su violación, y que por lo tanto esto lo 
hace  formal  -  un  negativo  se  toma  por  un  positivo,  por  los  enfermos 
mentales y los dementes. 

Ahora, por supuesto, los inocentes cargan con estos pesos, pero este no 
sería el caso si la sociedad no estuviera fragmentada y destruida en primer 
lugar.  Por  supuesto,  una  persona  de  16  años  es  inocente  y  carece  de 
experiencia de lo que ocurre en el mundo. Por lo tanto, otras personas con 
más experiencia y con olfato para oler el peligro, deberían estar en su lugar 
para proteger a estas personas cuyo olfato aún está creciendo. Uno puede 
pensar aquí en el gobierno de Hitler para entender cómo se supone que 
funciona esto en una civilización sana. Los fuertes deben vigilar y proteger a 
los más débiles, hasta que ellos mismos puedan hacerse, con suerte, más 
fuertes.  Aquellos  que  no  se  comprometen  en  este  proceso  de  la  vida 
voluntariamente, son peligrosos. Esto se debe a que la voluntad de la vida 
es obvia, es que los seres evolucionen y se vuelvan poderosos, cada uno a 
lo suyo, para la continuación de una especie y de la vida.



Hay niveles y grados de inocencia que alguien puede pretender. En última 
instancia, todos los gentiles, en su nivel más alto, son «inocentes». Pero 
esta es la salida más fácil que se le puede dar a alguien, y una salida que 
es peligrosa ya que no muestra ninguna de las razones fundamentales de 
por qué las personas fueron victimizadas y destruidas de la primera manera. 
Además, no ayuda a nadie a avanzar. Es el victimismo al revés: El inocente 
es la víctima, y la víctima eterna, que, siempre se esconde detrás de su 
inocencia para entrar en el cielo y ser excusado por entregar este mundo a 
la escoria del mundo. 

Pretenden, en otras palabras, desentenderse de toda la responsabilidad que 
les incumbe, por naturaleza propia. Y les importa un bledo si el mundo arde 
en base a esta concepción suya.

Uno puede simplemente tomar su «inocencia» e ir a seguir « goyimizando» 
este  mundo  hasta  hacerlo  desaparecer.  «¡Mi  hija  fue  asesinada  por 
musulmanes!»,  “Oh,  eres  inocente”.  Pero  no  lo  eras,  existencialmente 
inocente, cuando no estabas protestando, y cuando no hiciste nada para 
prevenir esto socialmente o de otra manera. Los goyim que están en medio 
y se limitan a observar cómo nuestras fuerzas y el enemigo se enfrentan, 
pueden estar  en un estado de «inercia»,  pero su «inercia» es algo que 
ambos bandos utilizan, como se utiliza una piedra ociosa para arrojarla a los 
enemigos, o para construir una estructura. La inercia de las masas no es 
'inocente'.

Aunque la gente no hace estas cosas conscientemente, es responsable de 
no ser lo suficientemente consciente.  Hay que ponerlo instantáneamente 
como  una  necesidad  para  que  crezcan,  se  vuelvan  más  poderosas  y 
comprendan más, es decir, antes de que sea demasiado tarde. Porque sí, 
las  civilizaciones  llegan  a  un  nivel  en  el  que  «demasiado  tarde» 
simplemente llega, y simplemente se derrumban. 



Cuando  uno  entra  en  el  satanismo,  ha  comprendido  la  primera  y 
fundamental 'maldad' que se ha hecho a sí mismo: No tener poder, y no 
tener entendimiento; uno busca arreglar este mal dedicándose y avanzando 
en este camino. Uno puede llamarse 'inocente', en la medida en que trabaja 
para corregir un mal, no simplemente porque no se dio cuenta o lo ignoró 
voluntariamente. 

Además,  cada  día  es  más  difícil  decir  que  uno  no  se  da  cuenta  de  lo 
evidente. Si uno ha vivido en París y dice que no ha comprendido que la 
ciudad pertenece ahora a personas de nación y ascendencia extranjeras, 
tiene  que  estar  ciego  o  ser  un  mentiroso.  ¿Acaso  los  estadounidenses 
tampoco se dieron cuenta de los otros datos de la CIA que dicen que los 
blancos  serán  esencialmente  una  minoría  inexistente  en  2050?  Qué 
inocentes  son  todos.  Simplemente  no  lo  sabían.  Incluso  cuando  en  la 
mayoría  de  los  casos  estas  noticias  se  convirtieron  literalmente  en 
tendencia en todas partes, en todas las televisiones, en todo Internet y en 
todas partes.

Uno no está siendo inocente. Uno es un cobarde, y un retrasado, y uno 
tiene que aceptar esta realidad. Hubo otra familia a la que su hija fue violada 
y asesinada por algunas de estas personas y también excusaron al violador, 
en Suecia. Entonces, se le dio una compensación al violador, era que él no 
violó - sólo estaba transmitiendo en facebook y masturbándose, ¡así que 
fueron acusados injustamente! 

Cuando tuvieron el podio para mandar a la mierda al sistema judío, todo lo 
que hicieron fue alabarlo, y excusarlo, porque eran débiles. Se les dio un 
momento de poder, y no hicieron nada con él. Esto abre la puerta para la 
siguiente, y la siguiente, y la siguiente violación. 

Irónicamente, por la razón que sea, la inocencia se ha convertido en algo 
que justifica la negación del conocimiento. Si este fuera el caso, cuando la 
gente fuera juzgada legalmente, podrían alegar que no conocían la ley, y 



salirse con la suya. «No entendí que estaba mal matar a este tipo, lo siento, 
soy inocente». Pero esto no pasa. ¿Por qué? Porque la ignorancia de la 
realidad exterior no invalida la inacción, la inercia o la acción equivocada. La 
estupidez  o  que  alguien  tenga  un  coeficiente  intelectual  bajo  tampoco 
soluciona ni hace que se salga de rositas. Esto no es por casualidad, es 
porque esto cumple con las reglas de la existencia.

La gente tiene que mirarse a si  misma y aceptar la llamada «carga» de 
responsabilidad de la vida, antes de que sea demasiado tarde. La misma 
gente que quiere ser la 'gran masa de gente' en el futuro, con elevados 
privilegios y poderes, no quiere tener ninguna responsabilidad de nada que 
se lleve de estas cosas. La responsabilidad siempre se la echan a otras 
personas, 'líderes', 'los judíos', lo que sea. Por mucha responsabilidad que 
tengan estos seres, a nivel total, y por mucha culpa que tengan, también es 
culpa de los llamados 'inocentes' que no actuaron para cambiar las cosas, al 
menos, a nivel personal. 

Si uno fuera un animal, también podríamos llamarlo inocente, ya que, los 
animales  no  pueden  darse  cuenta  de  lo  que  está  pasando  en  una 
planificación lógica muy extendida hecha contra ellos. Un cerdo es inocente 
que está en un establo. Pero en cuanto a un hombre, no se puede afirmar 
que son «inocentes» de ella por completo, sobre todo, ya que la mayoría de 
las personas se reunieron a sí mismos y al mundo en este establo, para 
beneficios personales o de otro tipo ganancias. Uno puede no saber que no 
era lo apropiado tirar a los gays desde los tejados, pero lo hicieron, para 
ganar 'aceptación social'. 

Este es el desacuerdo fundamental que tengo con la inutilidad de culpar a 
los  judíos  de  todo,  y  cómo  la  gente  es  inocente.  Cualquiera  puede 
simplemente culpar a los judíos, pero la importancia del tema es realmente 
resolver este problema espiritual. La gente normal esta embaucada en su 
control,  sin  saber  de  sus  crimenes  existenciales,  pero  no  totalmente 
inocente.  Para  mantener  un  estatus  de  inocente,  uno  también  espera 
siempre un rescate y ser absuelto de todo, a expensas de otras personas. 



La humanidad necesita madurar más allá del punto en el que seres como el 
enemigo  sean  comprendidos  por  lo  que  son,  y  tratados  por  corromper 
sociedades, y mundos. 

En cuanto a aquellos que los apoyan incluso en la ignorancia, están lejos de 
ser «inocentes», y esta es una de las razones por las que Hitler mencionó 
que habrá represalias contra este tipo de personas en el Mein Kampf, no 
como castigo de «Dios», sino como una forma de retribución natural y de 
retorno  a  la  Justicia,  parafraseando.  Por  ejemplo,  las  hordas  de 
incontrolable  población  «migrante»  en  edad  militar,  tendrán  un  enorme 
contragolpe, no importa lo que uno entienda de esto o no, y ya se está 
manifestando. También añadió que cuando una situación llega a un punto 
crítico  con  este  tipo  de  ignorancia,  todo  está  perdido.  Esta  fue  una 
declaración directa de la realidad allí mismo.

Como se ha dicho, según los estándares lógicos, no podemos «culpar» a 
estas personas y echárselo en cara, y mucho menos, castigarlas aún más, 
porque  ya  están,  en  todas  las  formas,  muy  malditas  por  su  propia 
ignorancia. Por eso les ayudamos a salir de este pozo. O para ser exactos, 
nosotros mismos los estamos sacando de este pozo por medio del poder 
espiritual. Este es un acto honorable que viene de nuestro lado, para ayudar 
a la humanidad. Los judíos mismos lloran y gimotean que los Demonios nos 
ayudaron a avanzar y alejarnos de las maquinaciones de su conspiración 
racial contra la humanidad.

Sin embargo, desde estándares naturales y un punto de vista natural,  el 
hecho de que uno esté cavando la tumba de su propia gente, y nunca se 
haya dado la vuelta para mirar su comportamiento, y quiera seguir siendo 
llamado 'humano' es absurdo e ilógico también. Es enfermizo ver a alguien 
abogar por cosas que se ha demostrado que causan lo contrario de sus 
resultados.  No  importa  cómo  se  adorne  esto,  como  en  «es  una  cosa 
humana que hacer» o todo tipo de basura.



Uno  debe  reclamar  su  humanidad,  a  pesar  del  hecho  de  que  somos 
«humanos» como especie. Parte de esto es la responsabilidad personal del 
resultado  de  nuestras  propias  acciones,  personal  y  universalmente.  Uno 
debe entender que sostener una pancarta de bienvenidos violadores, de 
hecho crea los niños violados y las mujeres asesinadas después, es una 
apertura viable a estos eventos. La situación del nivel de la gente es algo 
que la gente tiene que arreglar por sí misma y elevarse a un mejor nivel de 
comprensión.

En la  futura  Era  de  Acuario,  los  "  yo  no  se  nada"  y  los  inocentes  que 
supuestamente "no sabían" serán eliminados de la ecuación del poder. El 
futuro de la civilización construida por los Dioses, progresivamente, a través 
del próximo milenio, si la construimos con éxito, eliminará esta categoría de 
«yo no sabia» (dindu nuffins) que han escrito la historia basándose en su 
propio peso ocioso de falta de conocimiento. Será como Egipto. 

Usted no será capaz de decir que usted no sabe nada sobre cómo limpiar 
su aura o avanzar, donde el asesoramiento sobre la forma de hacerlo será 
en cada puesto, como hoy son los anuncios de Coca Cola. ¿Hay alguien en 
el planeta ahora, incluso en los lugares más remotos, que nunca haya visto 
una Coca Cola, por poner el ejemplo más estúpido de todos los posibles? El 
problema de este mundo es que se anuncia más la Coca Cola que los 
medios que lo salvarán y lo pondrán en movimiento. 

El próximo nivel de existencia espiritual y de existencia del hombre será uno 
alejado de la falta de conocimiento del pasado. Es por eso que tenemos que 
difundir, a través de la WWW=666, el significado y la verdad de Satanás a la 
tierra.  Lo  que  anula  las  mentiras  del  enemigo  e  invalida  el  trabajo  del 
enemigo,  pero  también  -  extiende la  mano de  Satanás  a  la  gente  para 
desarrollarse. 

Esta será la cuestión del  futuro,  donde el  ganado será alimentado,  pero 
tampoco importará. El futuro sera definido por esta pregunta cada vez mas 



apremiante y compulsiva de responder - algo asi como se le pregunto a la 
gente en Francia hoy: «El plan de los judíos está cerca, ¿quieres vivir o 
quieres  morir?»,  a  lo  que  respondieron  sublevándose.  ¿Ganarse  la 
comodidad que nunca llegará realmente, o mantenerse en pie y luchar por 
algo mejor?

La inocencia que proviene de la ignorancia total hacia el enemigo, tendrá 
que ceder,  si  la humanidad quiere vivir  y también subir  sus niveles más 
altos. No puede seguir así indefinidamente.

¿Quieres unirte a los creadores y a los conscientes, o quieres ser ganado 
judío? Esta será la pregunta apremiante del futuro, para la cual, la gente se 
verá forzada a responder, porque como parece, no pasará mucho tiempo 
hasta que la gente se vea literalmente forzada a enfrentarse cara a cara con 
estos asuntos. La inercia de los «inocentes» durante demasiado tiempo ha 
sobrecargado este mundo, y el peso se desploma sobre las espaldas de los 
vivos, aplastándolos activamente, y dando a luz de esto a un mundo mejor.

Estamos aquí para asegurarnos de que esta situación se convierta en lo 
mejor, con nuestros medios espirituales y nuestra educación.
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